

Marius Vizer au Grand Prix de Judo de La Havane



La Havane, 20 janvier, (RHC).- Le président de la Fédération internationale de Judo, IJF pour son sigle en anglais, assistera à l'ouverture du Grand Prix de Judo de La Havane, le 22 janvier, à la Cité sportive de notre capitale.

Rafael Manso, président de la Fédération cubaine de Judo, a déclaré à l'agence de presse nationale, ACN, que plusieurs membres du conseil de direction de l'IJF se trouvent d'ores et déjà à La Havane. Ils ont été invités à vérifier la bonne marche des préparatifs du tournoi qui accordera 300 points pour le ranking

Le président de la Fédération cubaine de Judo s'est d'autre part félicité de l'octroi à Cuba du siège du championnat panaméricain de cette discipline, du 28 au 30 avril.

Ce tournoi de qualification pour les Jeux Olympiques, accorde aussi des points pour le ranking mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81792-marius-vizer-au-grand-prix-de-judo-de-la-havane>



Radio Habana Cuba